



Niegan que reforma a la GN dé más poder al Ejército

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El presidente de la Comisión de Defensa Nacional de la **Cámara de Diputados**, el general en retiro **Luis Arturo Olivier**, aseguró que la nueva reforma para la Guardia Nacional no da más poder al Ejército, sino facilita las funciones en materia de seguridad Federal en todo el país.

“Lo que entendemos es que la estructura de la Secretaría de Defensa Nacional está aprovechada, en este caso, para dar la formación, la educación, la organización, dar la estructura con los recursos humanos y materiales, para que esta Fuerza Armada Permanente pueda entrar en funciones de la manera más rápida y pueda aportar resultados”, señaló el morenista.

https://drive.google.com/file/d/18JQaDPkIS_VorPE_19ScapjpPyLfnSKo/view